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茨中・茨高では、授業の教材で受験対策をカバーできるため、私は６年間を通して塾や予備校に通

ったことはありません。中学生のうちから先輩方が自習室や教室で受験生として頑張っている姿間近

で見てきたため、自分も勉強頑張ろう！というモチベーションにも繋がりました。テスト期間になる

と自習室の席が埋まるほどで、私も友達と一緒に朝や放課後利用していました。定期テストや模試で

上位を維持することは大変でしたが、順位や点数で競う仲間がいるのでとても頼もしいです。 

私は中学１年から高校３年の夏まで「吹奏楽部」に所属していました。コロナ禍で大会が中止にな

り、思うように行かない時期もありましたが、高いレベルで勉強をしつつも、東関東大会や全日本高

等学校吹奏楽大会 in 横浜、東京ディズニーリゾートでの演奏など、このような貴重な経験が出来るの

は茨中・茨高だけだと思っています。また中学生と高校生が一緒に活動しているため、中学生は高校

生から演奏面だけでなく、学習に対する姿勢や挨拶、身だしなみなどを学ぶことができ、逆に高校生

は後輩にどうやったら分かりやすく伝えられるかなと考える場面が多くあったり、中学生の時に気づ

かなかったことに気づいたりと自分自身の変化を感じられると思います。そして、最後までやり切っ

たというやったことがある人しか味わえない達成感は言葉では表せないほどで、今の自分にとって支

えとなっています。 

 茨中・茨高の良いところは、夢中になれるものとそれを一緒に目標に向かって追いかける仲間に出

会えることだと思います。そして、近くで支えてくれる先生方もいます。先生方は、授業や休み時間

に質問したときに分かりやすく説明してくださるだけでなく、吹奏楽部の定期演奏会に来て、良かっ

たよ！と言ってくださるなど、６年間の成長を温かく見守ってくれました。密な青春の時間をくれた

茨中・茨高には感謝でいっぱいです。 

 私が卒業した今、茨中・茨高で６年間を過ごせて良かったなと思えたように、学校生活が楽しかっ

た！と思う未来の子ども達が増えるよう、より良い教育の形をつくれるように頑張りたいと思いま

す。 

 

 


